

Lettre de motivation pour l'entrée dans le bureau du Club des Jeunes de la Filiale d'Imagerie Cardiovasculaire de la SFC

Chers collègues, chers amis

Je soussigné Alexandre Altes fait acte de candidature au bureau du Club des Jeunes de la Filiale d'Imagerie Cardiovasculaire de la SFC.

C'est avec plaisir que je souhaiterais m'investir pleinement dans le travail fourni par le groupe jeune de la FIC. Brièvement, j'ai effectué mon Internat de Cardiologie à Lille, puis mon post-internat au GHICL (Université Catholique de Lille) où j'exerce depuis 2 ans en tant que PH. Mon temps est partagé entre l'activité clinique, l'activité en échocardiographie avec un intérêt particulier dans l'étude des valvulopathies, et la recherche clinique en imagerie cardio-vasculaire. A ce titre, j'ai eu la possibilité de travailler sur plusieurs travaux de recherche (publiés ou en cours de publication – cf CV), notamment bi-centriques (CHU d'Amiens, Centre Cardio-thoracique de Monaco), portant sur le rétrécissement aortique et l'insuffisance mitrale primaire. Je suis candidat au PhD depuis cette année sous la direction du Pr Sylvestre Maréchaux, et j'effectue actuellement un fellowship d'un an portant sur l'IRM cardiaque (volets clinique et recherche) auprès du Pr Bernhard Gerber aux Cliniques Universitaires Saint Luc à Bruxelles.

A chaque étape de mon cursus, j'ai eu la chance de rencontrer des personnes qui m'ont transmis leur passion pour la cardiologie, l'imagerie cardio-vasculaire, et/ou les biostatistiques.

Le Club des Jeunes de la FIC a jusqu'à présent (et continuera !) bénéficié à bon nombre d'internes/jeunes CCA en Cardiologie, notamment par l'enseignement de l'ETO par simulation. C'est pour promouvoir ce type d'initiative, potentiellement bénéfique au plus grand nombre, que je souhaite intégrer le groupe jeune. Par ailleurs, je suis convaincu qu'il faut promouvoir l'enseignement de l'imagerie cardio-vasculaire multi-modalités (notamment l'IRM cardiaque), dans une approche trans-disciplinaire en partenariat avec nos collègues et amis radiologues. Je pense ensuite que le groupe jeune doit être moteur de projets multicentriques de recherche (ce qui est déjà le cas) portant sur l'imagerie CV, ainsi qu'aider, au besoin, tout interne ou jeune CCA/assistant.e qui voudrait se lancer dans cette aventure (notamment par la participation aux congrès nationaux et européens, etc). Si vous m'accordez votre confiance, c'est avec une sincère motivation que je souhaiterais contribuer à tout cela en tant que membre du bureau.

Amitiés

Alexandre ALTES

